

予算委員会でも米軍基地、性暴力被害者支援について質問しました。

◆主権無視の米軍機事故対応は？

2月1日に沖縄を視察。昨年12月に米軍普天間基地のヘリ窓が落下した普天間第二小学校を訪れると隣は幼稚園。校庭も園庭も使えない。成長盛り子どもたちが外で遊べない異様な状況が日常化している。2日の予算委員会で追及すると「監視をしている」と小野寺防衛大臣は答弁。しかし、同じ型の飛行機はその2カ月前にも墜落炎上、米軍は日本が容認する前に飛行を再開。主権はどうなる、どこで解決を見出すかと問うと「抗議した」「協議する」ばかり。

それで米軍駐留を認めるのか、日米合同委員会は非公開。河野外務大臣はかつて日米地位協定の改定案で合意内容の公表や自治体代表の参加する委員会開催を求めていたと迫ると、河野大臣は両政府の合意なければ従来見解を答弁。安倍総理は「日本を取り戻すという中に沖縄は入っているか」との問いに、基地移設につき、「本土の理解が得られない」と答弁。「初めて本音を引き出した」と琉球新報で第一面に掲載されました。

◆性暴力被害者支援は医療拠点型

性暴力事件は「暴行または脅迫」が伴ったかが問われ、被害のたった4.3%しか警察に訴えがないとされています。被害直後に一人にしない支援が求められており、被害の体験を著書「Black Box」に著した詩織さんの例も示して、さらなる国の支援を求めました。

野田聖子男女共同参画担当大臣は「潜在化するケースが多い」こと、「医療、心理、法的支援をワンストップで得られる」体制の重要性を認めました。しかし、理想の24時間365日体制の病院拠点型ネットワークは全国で滋賀と大阪にしかありません。加藤勝信厚労大臣にこうした「医療拠点型のワンストップ支援センター」の設立費を問うと、「医療施設関係で850万円、運営費500万円」と答弁。実際は、たとえば大阪の性暴力救済センター（SACHICO）では人件費だけで3〜5千万円。現状の内閣府予算は一カ所2〜4百万円とあまりに開きがあります。充実していただきたいと安倍総理に強く求めました。

◆8億円の割引に値するゴミか

財務省が森友学園に売却した国有財産について質問しました。昨年11月に会計検査院は8億円の値引きについて「妥当性について検証が十分に行えない」と報告。それ以前、参院予算委で総理は「ゴミがあるからディスカウントした」と答弁の撤回と佐川元理財局長の証人喚問を求めました。



普天間第二幼稚園前で



衆議院議員あべともこ
プロフィール

神奈川12区（藤沢市・寒川町）
当選7回、東京大学医学部卒業、
小児科医、あべともこどもクリニック（湘南台）理事長
現在、内閣委員会筆頭理事・予算
委員会委員



http://twitter.com/abe_tomoko



<http://www.facebook.com/abetomoko.jp>

あべともこ

検索

あべともこと共に歩む会後援会入会のご案内及びボランティアスタッフ募集中！

特定の企業や団体などに依存しないあべともこの活動は、後援会の年会費やカンパによって支えられています。あべともこの活動にご支援頂ける方は、お気軽に事務所にお問い合わせください。

立憲民主党神奈川県連

〒231-0012

横浜市中区相生町 4-69-4F

TEL 045-228-8591

FAX 045-228-8592